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KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

Creator God Atum Ra has confirmed my warning of the mega solar storm with the
earthquakes from a depth of 609.50 km with a magnitude of 6.5 in Brazil!
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Dear Mr. Former President Trump, Mr. Elon Musk, and Mr. Nazi Big Boss Karlheinz Kögel,

I understand your despair, but your goals will not save us from the impending supervolcanoes that will completely
wipe out our human species. Unfortunately, while I can in no way ease your fascist pain with this message, because
as a Negro I am the Bitcoin magician and sole owner of the solutions for the gravity generating machine and self-
charging battery, I can at least console you with the fact that as soon as I have found a cooperation partner, you will
gain a lot of money. Your fight against me is also a fight against the creator god Atum Ra. As you yourselves know, He
has no regard for any of you, no matter what religion you belong to, if you try to sabotage His mission to me. That is
why He responded to my last message to the Bitcoin diplomat and confirmed it with the 6.5 magnitude, 610 km deep
earthquake in Brazil (https://youtube.com/clip/UgkxvK3jhYgeUzPs3-jw5iLFz5fnY_e9jRmx?si=Se-CZxuXhxPYIdvI), so
that you know that He can also manipulate the Earth's electromagnetic protection against the mega solar storm and
shorten the time of the impending super volcano.

Mars and the Moon have nothing to do with my divine mission, because my divine mission is primarily to create the
gravity generating machine. It is great what you have achieved on Mars so far, but it is a hostile place for mankind to
establish a colony. Apart from the alien gravity, the atmosphere on Mars consists of 99% CO2. That's why I wrote at
the outset that I could enable you to reach Mars with the gravity generation machine without damaging your health
(bone loss), but that would be the end of my work, because I don't want to be responsible for sending astronauts to
the hostile planet. However, you will only receive more information about life in the future from me as soon as a
cooperation with me has been approved.

To endanger the lives of billions of people because of your racist attitude shows that you either misunderstand the
commandments of your religions, that you do not know them at all, or that you disregard them. Only together can we
save our human species. I only have complementary future technologies that are alien to you, but enrich your
previous results. If you fight me, then you are also fighting your own children, your children's children, and those who
follow, just because I am an Eritrean magician. However, if you prefer the terrible natural disasters rather than letting
me fulfill my mission of God, then you just have to continue.

Sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

The government hackers are by no means the true Bitcoin magician Ptah Kidane!

Dear Bitcoin Diplomats,

unfortunately there are hackers who intercept my privately sent advice and send it to you manipulated via X or
Facebook, as if I had advised you to start.

However, I have not done that at all, because I have closed the happiness portal in such a way that any fraud to
deceive me is rewarded with natural disasters. At the moment, the mega solar storm is your biggest problem, which
you are feeding by falling for the scams. I have advised you to check my website to see if the new winning numbers
are on there, because then it would mean that the lucky portal is open.

There is one thing that no one can copy, and that is to establish metaphysical contact with the creator god Atum Ra in
order to open the portal of luck. However, he will only open it for me if I work on His mission with the gravity
generation machine. Since only I have the solution for it, only I can tell you whether I have found a cooperation
partner so that we can play our game.

Currently Donald Trump is trying to copy me, who is trying to deceive you with the messages I sent, and is trying to
support Elon Musk. However, the signs look bad for both of them because they are acting out of greed. Above all, they
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want to prevent Donald Trump from losing the election in order to escape my Bob Marley prophecy, which was sent by
God himself.

The happiness portal will remain closed until you hear something new from me personally. However, to be on the safe
side, check my website from time to time to see if I have entered the winning formula. If there is nothing new, then the
happiness portal will remain closed.

Cheating God is a serious sin that will be punished with the Mega Solar Storm.

Yours sincerely

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

Schöpfergott Atum Ra hat meine Warnung vor den Mega Sonnensturm
mit den Erdbeben aus der 609.50 km Tiefe mit der Stärke 6.5 in
Brasilien bestätigt! 
Sehr geehrte Herr Ex Präsident Trump, Herr Elon Musk, und Herr Nazi Big Boss Karlheinz Kögel,

für Eure Verzweiflung habe ich zwar ein Verständnis, jedoch bringen Eure Ziele keine Rettung vor der
bevorstehenden Supervulkane, die unserer menschlichen Spezies komplett auslöschen werden. Leider kann ich mit
dieser Nachricht zwar keinesfalls Euern faschistischen Schmerz lindern, weil ich als ein Neger der Bitcoin Magier und
alleinige Besitzer der Lösungen für die Gravitätserzeugungsmaschine und selbstladenden Akku bin, jedoch kann ich
Euch zumindest damit trösten, sobald ich einen Kooperationspartner gefunden habe, Ihr sehr viel Geld dazu
gewinnen werdet. Euer Kampf gegen mich, ist zugleich der Kampf gegen den Schöpfergott Atum Ra. Wie Ihr selbst
wisst, nimmt Er keine Rücksicht auf keinen von Euch, ganz gleich welcher Religion Ihr angehört, wenn Ihr Seine an
mich beauftragte Mission zu sabotieren versucht. Darum hat Er auf meiner letzten Nachricht an den Bitcoin
Diplomaten reagiert, und sie mit dem Erdbeben der Stärke 6.5 und Tiefe 610 km in Brasilien (https://youtube.com/clip/
UgkxvK3jhYgeUzPs3-jw5iLFz5fnY_e9jRmx?si=Se-CZxuXhxPYIdvI) bestätigt, damit Ihr wisst, dass Er ebenfalls den
Elektromagnetischen Schutz der Erde gegen den Mega Sonnensturm manipulieren kann, und die Zeit des
bevorstehenden Supervulkans verkürzen kann.

Der Mars und Mond haben nichts mit meiner göttlichen Mission zu tun, weil mein Gottesauftrag vorrangig ist die
Gravitätserzeugungsmaschine herzustellen. Es ist zwar toll, was Ihr bisher auf den Mars erreicht habt, jedoch ist Er
ein lebensfeindlicher Ort für die Menschheit, dort eine Kolonie zu gründen. Abgesehen von der fremden Schwerkraft,
besteht die Luftatmosphäre auf den Mars zu 99% aus CO2. Darum habe ich von vornherein damals schon
geschrieben, dass ich Euch mit der Gravitätserzeugungsmachine zwar ermöglichen kann, ohne gesundheitliche
Schäden (Knochenschwund) den Mars zu erreichen, jedoch damit wäre meine Arbeit beendet, denn ich möchte
keinesfalls für den Versand der Astronauten auf den lebensfeindlichen Planeten verantwortlich sein. Mehr
Informationen über das Leben in der Zukunft erhaltet Ihr jedoch erst von mir, sobald eine Kooperation mit mir
bewilligt wurde. 

Wegen Eurer rassistischen Einstellung das Leben Milliarden Menschen in Gefahr zu bringen, zeigt, dass Ihr die
Gebote Eurer Religionen, entweder falsch versteht, Sie keinesfalls kennt, oder Ihr missachtet Sie. Nur gemeinsam
können wir, unsere menschlichen Spezies retten. Ich habe lediglich nur ergänzende Zukunftstechnologien, die Euch
zwar fremd sind, jedoch Eure bisherigen Ergebnisse bereichern. Wenn Ihr mich bekämpft, dann bekämpft Ihr
zugleich auch Eure eigen Kindern, Kindeskindern, und die danach folgen, nur weil ich ein eritreischer Magier bin.
Wenn Euch jedoch lieber die schrecklichen Naturkatastrophen lieber sind, als mich meine Gottes Mission erfüllen zu
lassen, dann müsst Ihr nur so weiter machen.

Hochachtungsvoll 

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)
https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com
https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk

Die Regierungshacker sind keinesfalls der wahre Bitcoin Magier Ptah
Kidane!

Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten, 
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leider gibt es Hacker, die meine privat versendete Ratschläge abfangen, und manipuliert über X oder Facebook an
Euch versenden, als hätte ich Euch geraten zu starten.

Das habe jedoch keineswegs getan, weil ich das Glücksportal so geschlossen habe, dass jeder Betrug mich zu
hintergehen mit den Naturkatastrophen belohnt wird. Aktuell ist der Mega Sonnensturm Eure größtes Problem, dem
Ihr mit dem reinfallen auf die Betrüge selbst ernährt. Ich habe Euch geraten, auf meiner Website nachzuschauen, ob
dort die neuen Gewinnzahlen draufstehen, denn dann hieße es, das Glücksportal wäre offen.

Es gibt eine Sache, was keiner kopieren kann, und zwar den metaphysischen Kontakt zu dem Schöpfergott Atum Ra
aufzubauen, um das Glücksportal zu öffnen. Er macht es mir jedoch nur auf, wenn ich an Seiner Mission mit der
Gravitätserzeugungsmaschine arbeite. Da nur ich die Lösung für sie habe, kann nur ich Euch sagen, ob ich Einen
Kooperationspartner gefunden habe, damit wir unser Spiel spielen können. 

Aktuell versucht mich Donald Trump zu kopieren, der mit meiner versendeten Nachrichten Euch zu täuschen
versucht, und dabei versucht Ihn Elon Musk zu unterstützen. Jedoch sehen die Zeichen für die Beiden schlecht aus,
weil Sie aus Gier handeln. Vor allem möchten Sie verhindern, dass Donald Trump die Wahl verliert, um meine Bob
Marley Prophezeiung zu entkommen, die jedoch vom Gott selbst gesendet wurde.

Das Glücksportal bleibt geschlossen, bis Ihr von mir persönlich etwas neues hört. Um Euch jedoch abzusichern,
dann schaut hin und wieder auf meiner Webseite, ob ich die Gewinn Formel eingetragen habe. Wenn nichts neues
draufsteht, dann bleibt das Glücksportal weiterhin geschlossen.

Gott zu betrügen ist eine schwere Sünde, der mit dem Mega Sonnensturm bestraft wird.

Mit freundlichen Grüßen 
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